



党県議団は、新型コロナウイルス感染症の第3波といわれる感染拡大に対し、県の対策の抜本的強化を求め、井戸敏三兵庫県知事に申し入れ(第9次)を行った(2020年11月25日)。

激な感染拡大に対応し、陽性者をまた保健所体制について、急に減収補填を行うべきです。
トレーサー配置で保健所体制強化を

検査を行うこと等を求めました。県は、12月10日、希望する社会福祉施設に対し新規就労職員、新規入所者へのPCR検査を行うとしましたが不十分です。
PCR検査で医療機関などでの感染の未然防止を

12月県議会

コロナ危機

くらしを守る 県民の命と

医療提供体制強化と医療崩壊防ぐ補償を

兵庫県は、人口10万人当たりの新型コロナウイルス感染症対応病床数が、12・3床と全国ワースト3位、重症対応病床数は2・0床でワースト6位(神戸新聞12/10付)となつておらず、11月~12月にかけての病床使用率も7割前後を推移し、全国ワーストとなつています。

さらに非コロナ対応の医療機関で院内感染が発生しても、コロナ対応病院に転院させられず、医療機関全体がひっ迫しています。県は、現状の671床から750床に増やすとしていますが、不十分です。抜本的増床と人員確保を行ふとともに、コロナに対応している医療機関すべてに空床補償など十分な補償、医療機関すべてに減収補填を行うべきです。



ねりき
恵子

宝塚市



いそみ
恵子

西宮市



きだ
結

神戸市
東灘区



庄本
えつこ

尼崎市



入江
次郎

姫路市

全会一致

日本共産党県議団提案の意見書2本が採択

共産党県議団が提案した意見書が、自民党、公明党も含め、全会一致で採択されました。

後期高齢者 医療費窓口負担2割は中止を

府・与党は、75歳以上の医療費の窓口負担を単身世帯で年金収入200万円以上を対象に現行の1割から2割に引き上げる方針を決めました。

コロナ禍で、社会全体でいかに高齢者の命と健康を守っていくのかということに取り組

んでいるさなかに、受診控えに追い打ちをかけるような政策は、あまりにも冷酷だと言わざるを得ません。

県議会では、75歳以上後期高齢者医療の窓口負担2割への引き上げへの慎重な対応を求める意見書を採択しました。

少人数学級へ向け編成基準の見直しを

國 民の大きな世論と運動、そしてコロナ禍のなかで、子どもへのきめ細かい対応や身体的距離の確保が必要とされるなかで、国は、小学校での一クラスを現行40人(小1は35人)から全年で35人にする方針を固めました。国の小学校の学級基準の引き下げは40年ぶりのことです。

県内でも、女性団体や教職員組合などが繰り返し、少人数学級を求める請願などを提出するなか、共産党議員団提案の少人数学級を求める意見書が、採択されました。

近畿6府県の学級編成の状況

	小学校						中学校		
	1年	2年	3年	4年	5年	6年	1年	2年	3年
滋賀県	35	35	35	35	35	35	35	35	35
京都府	30 程度	30 程度	30 程度	30 程度	30 程度	30 程度	35	35	35
大阪府	35	35	40	40	40	40	40	40	40
兵庫県	35	35	35	35	40	40	40	40	40
奈良県	30	30	30	30	30	30	30	30	30
和歌山県	35	35	35	35	35	35	35	35	35

※30程度…少人数学級が少人数指導を選択

□中学1年の少人数学級を実施していない都道府県は、全国で兵庫、大阪、広島、熊本の4府県だけです。

12月議会|精神保健医療福祉の改善を求める請願が全会一致で可決!

他の請願	○…採択を主張 ×…不採択を主張	共産	自民	公明	維新	県民 (立憲・国民)	無所属
選択的夫婦別姓の導入へ、一日も早い民法改正を求める意見書提出の件	○	×	○	×	○	○	(丸尾・中島)
日本政府に核兵器禁止条約に署名・批准を求める意見書提出の件	○	×	○	×	○	○	(中島)
米軍基地負担軽減と日米地位協定の見直しを求める意見書提出の件	○	×	○	×	○	○	(中島)
コロナ禍の中で3密を避けるためにも小学校5年生・6年生・中学校の35人学級実現を求める件	○	×	×	○	○	○	(中島)
教育費負担の公私間格差をなくし、子供たちに行き届いた教育を求める私学助成に関する件	○	×	×	×	○	○	(中島)
全ての子供たちへの行き届いた教育を目指し、35人以下学級の前進、教育の無償化、教育条件の改善を求める件	○	×	×	×	×	×	(中島)
コロナ禍における福祉職場に関する件	○	×	×	×	×	×	(丸尾・中島)